
 

 

 

 

ПРОТОКОЛ  

ЗАСЕДАНИЯ КОМИТЕТА ПО СТРАТЕГИИ, РАЗВИТИЮ, 

ИНВЕСТИЦИЯМ И РЕФОРМИРОВАНИЮ  

СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ ПАО «МРСК ЮГА» 

 

г. Ростов – на – Дону  

 

23.05.2017                                                                                                                                 № 145 

 

Форма проведения: заочная (опросным путем) 

Дата и время окончания приема опросных листов: 23.05.2017, 23 ч. 00 мин. 

Дата составления протокола:          24.05.2017 

Члены Комитета, принявшие участие в рассмотрении вопросов повестки дня путем 

направления опросного листа: Балаева С.А., Андропов Д.М., Водолацкий П.В., Гуренкова 

И.С., Дудченко В.В., Раков А.В., Репин И.Н., Рыбин А.А., Саввин Ю.А., Филькин Р.А., 

Шевчук А.В., Пешков А.В., Ушаков А.В. 

Не предоставили опросные листы: Зобкова Т.В. 

Кворум имеется. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. Об утверждении сводного на принципах РСБУ и консолидированного на принципах 

МСФО бизнес-плана Группы компаний МРСК Юга на 2017 год и прогнозные показатели на 

2018-2021 годы. 

2. Об определении позиции Общества по вопросам повесток дня заседаний Советов 

директоров ДЗО ПАО «МРСК Юга»: «Об утверждении отчетов об итогах выполнения 

бизнес-планов ДЗО ПАО «МРСК Юга» за 2016 год». 

3. О выполнении Плана корректирующих мероприятий по устранению нарушений, 

выявленных по результатам выездной проверки Министерства энергетики Российской 

Федерации хода реализации инвестиционного проекта «Строительство ЛЭП 110 кВ от 

ВЛ 110 кВ «Рассвет - Резиновая с отпайками на ПС Стройиндустрия» (№121) и от ВЛ 

110 кВ «Рассвет-Лесная с отпайками» (№122) для электроснабжения проектируемой ПС 

110/110 кВ» за 4 квартал 2016 года и 1 квартал 2017 года. 

4. Об утверждении отчета Генерального директора ПАО «МРСК Юга» об итогах 

выполнения целевых значений ключевых показателей эффективности (КПЭ) Генерального 

директора Общества за 2016 год. 

 

 

ВОПРОС №1: Об утверждении сводного на принципах РСБУ и консолидированного 

на принципах МСФО бизнес-плана Группы компаний МРСК Юга на 2017 год и 

прогнозные показатели на 2018-2021 годы. 

РЕШЕНИЕ: 

Рекомендовать членам Совета директоров Общества утвердить сводный на принципах 

РСБУ и консолидированный на принципах МСФО бизнес-план ПАО «МРСК Юга на 2017 

год и прогнозные показатели на 2018-2021 годы в соответствии с Приложением №1 к 

настоящему решению Комитета. 

 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 
Дудченко В.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» Рыбин А.А. - «ЗА» 
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Пешков А.В. - «ЗА» Саввин Ю.А. - «ЗА» 
Водолацкий П.В. - «ЗА» Филькин Р.А. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 
Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 
Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 
Ушаков А.В. - «ЗА»    

Решение принято большинством голосов. 

 

 

ВОПРОС №2: Об определении позиции Общества по вопросам повесток дня 

заседаний Советов директоров ДЗО ПАО «МРСК Юга»: «Об утверждении отчетов об 

итогах выполнения бизнес-планов ДЗО ПАО «МРСК Юга» за 2016 год». 

ПРОЕКТ РЕШЕНИЯ: 

Рекомендовать членам Совета директоров Общества: 

1.  Поручить представителям ПАО «МРСК Юга» в Совете директоров АО «База 

отдыха «Энергетик» по вопросу повестки дня «Об утверждении отчета об итогах 

выполнения бизнес-плана Общества за 2016 год» голосовать «ЗА» принятие следующего 

решения: 

1.1. «Утвердить отчет об итогах выполнения бизнес-плана АО «База отдыха 

«Энергетик» за 2016 год» в соответствии с приложением к настоящему решению Совета 

директоров. 

1.2. Отметить неисполнение финансового результата по итогам 2016 года                     

(план 92 тыс. рублей, факт (- 1 864) тыс. рублей). 

1.3.  Поручить Генеральному директору АО «База отдыха «Энергетик» ежегодно 

обеспечивать безубыточность деятельности Общества, а также безусловное исполнение 

показателей утвержденного бизнес-плана на 2017 год. 

2.  Поручить представителям ПАО «МРСК Юга» в Совете директоров АО «ПСХ 

Соколовское» по вопросу повестки дня «Об утверждении отчета об итогах выполнения 

бизнес-плана Общества за 2016 год» голосовать «ЗА» принятие следующего решения: 

2.1.   «Утвердить отчет об итогах выполнения бизнес-плана АО «ПСХ Соколовское» 

за 2016 год» в соответствии с Приложением к настоящему решению Совета директоров». 

3. Поручить представителям ПАО «МРСК Юга» в Совете директоров АО 

«Энергосервис Юга» по вопросу повестки дня «Об утверждении отчета об итогах 

выполнения бизнес-плана Общества за 2016 год» голосовать «ЗА» принятие следующего 

решения: 

3.1.   «Утвердить отчет об итогах выполнения бизнес-плана АО «Энергосервис Юга» 

за 2016 год» в соответствии с Приложением к настоящему решению Совета директоров». 

3.2. Отметить неисполнение финансового результата по итогам 2016 года                   

(план 7 129 тыс. рублей, факт (-14 739) тыс. рублей). 

3.3. Поручить Генеральному директору АО «Энергосервис Юга» ежегодно 

обеспечивать безубыточность деятельности Общества, а также безусловное исполнение 

показателей утвержденного бизнес-плана на 2017 год. 

 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 
Дудченко В.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» Рыбин А.А. - «ЗА» 
Пешков А.В. - «ЗА» Саввин Ю.А. - «ЗА» 
Водолацкий П.В. - «ЗА» Филькин Р.А. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 
Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ЗА» 
Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ЗА» 
Ушаков А.В. - «ЗА»    

Решение принято большинством голосов. 
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ВОПРОС №3: О выполнении Плана корректирующих мероприятий по устранению 

нарушений, выявленных по результатам выездной проверки Министерства 

энергетики Российской Федерации хода реализации инвестиционного проекта 

«Строительство ЛЭП 110 кВ от ВЛ 110 кВ «Рассвет - Резиновая с отпайками на ПС 

Стройиндустрия» (№121) и от ВЛ 110 кВ «Рассвет-Лесная с отпайками» (№122) для 

электроснабжения проектируемой ПС 110/110 кВ» за 4 квартал 2016 года и 1 квартал 

2017 года. 

ПРОЕКТ РЕШЕНИЯ: 

Рекомендовать членам Совета директоров Общества принять к сведению отчет о 

выполнении Плана корректирующих мероприятий по устранению нарушений, выявленных 

по результатам выездной проверки Министерства энергетики Российской Федерации хода 

реализации инвестиционного проекта «Строительство ЛЭП 110 кВ от ВЛ 110 кВ «Рассвет - 

Резиновая с отпайками на ПС Стройиндустрия» (№121) и от ВЛ 110 кВ «Рассвет-Лесная с 

отпайками» (№122) для электроснабжения проектируемой ПС 110/110 кВ» за 4 квартал 

2016 года и 1 квартал 2017 года, согласно Приложению №2 к настоящему решению 

Комитета. 

 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 
Дудченко В.В. - «ЗА» Рыбин А.А. - «ЗА» 
Пешков А.В. - «ЗА» Саввин Ю.А. - «ЗА» 
Водолацкий П.В. - «ЗА» Филькин Р.А. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 
Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ЗА» 
Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ЗА» 
Ушаков А.В. - «ЗА»    

Решение принято большинством голосов. 

 

 

ВОПРОС №4: Об утверждении отчета Генерального директора ПАО «МРСК Юга» об 

итогах выполнения целевых значений ключевых показателей эффективности (КПЭ) 

Генерального директора Общества за 2016 год. 

ПРОЕКТ РЕШЕНИЯ: 

Перенести рассмотрение вопроса на более поздний срок. 

 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

Гуренкова И.С. - «ЗА» Балаева С.А. - «ЗА» 
Дудченко В.В. - «ЗА» Рыбин А.А. - «ЗА» 
Пешков А.В. - «ЗА» Саввин Ю.А. - «ЗА» 
Водолацкий П.В. - «ЗА» Филькин Р.А. - «ЗА» 
Раков А.В. - «ЗА» Шевчук А.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» 
Андропов Д.М. - «ЗА» Репин И.Н. - «ЗА» 
Ушаков А.В. - «ЗА»    

Решение принято большинством голосов. 

 

 

 

 

Председатель Комитета                                       С.А. Балаева 

 

 

Секретарь Комитета                 Е.Н. Павлова 


